

## CLUBES

# La Generalitat 'liquida' la Fundación para facilitar la venta del Elche CF

Palco23

15 jul 2016 - 15:20

Cualquiera podría pensar que los miembros del consejo de administración son los propietarios del Elche CF, y no. Tras las evidentes trabas que los empresarios que están en la Fundación estaban poniendo a la venta del club, la Generalitat de la Comunidad Valenciana ha decidido *liquidar* este organismo, tomar la propiedad directa del 54,73% del capital y evitar que pueda entorpecerse una venta por la que hay dos inversores interesados.

El Ejecutivo autonómico ha acordado este viernes autorizar al Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) para que ejecute la prenda sobre las acciones que adquirió en su día después de que el equipo de LaLiga2 no pudiera afrontar el vencimiento de un préstamo de 14 millones y la banca decidiera ejecutar los avales que la agencia crediticia le había concedido.

Mónica Oltra, vicepresidenta y portavoz del Consell, ha justificado la medida tomada con el fin de garantizar la estabilidad y firmeza del proceso de venta. En su comparecencia se ha referido a criterios de "prudencia y responsabilidad", ante la evidencia de que el empresariado local no está en disposición de hacerse con el crédito y que en las últimas semanas ha dejado entrever que no facilitaría la operación si no les convencía la oferta que se adjudique el crédito.

"Como la Fundación es incapaz de devolver la deuda se acuerda ejecutar la garantía para no perjudicar los intereses de los valencianos y de la Generalitat", ha añadido Oltra, confiada de que en este nuevo escenario se garantice "la pronta recuperación del dinero público invertido como una solución satisfactoria y viable para el Elche CF".

El proceso de venta está siendo dirigido por BDO, que tras una primera criba de propuestas se ha decantado por dos que han pasado a la fase final. Según Manuel Illueca, director del IVF, la primera corresponde a un fondo extranjero, comprometido a invertir 25 millones en el club, importe que incluye la compra del crédito con un importante descuento y que le daría la mayoría accionarial. La segunda es de un inversor español, que tan sólo asegura una inyección de 13 millones.

---

# PALCO23

---

En paralelo a la venta, la entidad negocia un convenio de acreedores que le permita abandonar la tutela judicial y afrontar con más facilidades el elevado endeudamiento que acumuló tras su ascenso a Primera División. Además, ahora se le ha sumado la decisión de la Comisión Europea (CE), que obliga al Elche CF a devolver 3,1 millones de euros a la Comunidad Valenciana, después de considerar que con ese aval se benefició de unas mejores condiciones financieras que sus rivales.